
The sea is a place of tranquility and peace. As the waves gently wash up on 
the shore, they remind us that even in the vastness of the ocean, harmony 
can prevail. The sound of the water lulls us into a state of calm, far from 
the worries of everyday life. The wide horizon symbolizes a world without 
borders, where peace, like the endless expanse of the sea, knows no bounds. 
Just as the sun rises over the water each morning, we too can start anew 
each day and strive for a peaceful coexistence.

Das Meer ist ein Ort der Stille und des Friedens. Wenn die Wellen sanft 
an das Ufer schwappen, erinnern sie uns daran, dass selbst in den 
Weiten des Ozeans Harmonie herrschen kann. Das Rauschen des 
Wassers lullt uns in einen Zustand der Ruhe ein, weit weg von den 
Sorgen des Alltags. Der weite Horizont symbolisiert eine Welt ohne 
Grenzen, in der der Frieden wie die unendliche Weite des Meeres keine 
Grenzen kennt. So wie die Sonne jeden Morgen über dem Wasser 
aufgeht, können auch wir jeden Tag aufs Neue beginnen und uns um 
ein friedliches Miteinander bemühen.

Marisa Waschiczek (Germany)
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